

Montag | 15.04.2019

Laudato si.
Ein Kinderlied.
Der Sonnengesang von
Franziskus.
Aber auch eine Enzyklika.
Auch von Franziskus,
aber dem Papst.
Eigentlich nur ein Text.
Aber er hat Menschen auf der
ganzen Welt bewegt:
Wissenschaftler, Politiker,
einfache Menschen.
Nicht nur Christen.
Warum?
Weil Franziskus hier nicht
Antworten gibt, auf Fragen,
die keiner stellt,
sondern die Welt im Blick hat.
Eine Welt, die in Gefahr ist.
Und er dann nicht moralinsauer
antwortet, sondern aus dem
Glauben heraus Chancen
für die Zukunft aufzeigt.
Also: Lesen. Denken. Handeln.

Konstantin Bischoff

